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２０２３年度第２回ブロック合同会議議事録 
 

２０２３年９月２６日 

 

２０２３年度第２回ブロック会議をグループ分けして下記のとおり開催した。 
 

 

１ 開催日程、参加者等  

日時 
９月２６日（火） 

10:00～ 

９月２６日（火） 

13：30～ 

９月２６日（火） 

15：30～ 

場所 
白井市公民センター 

２階レクホール 

会議グ

ループ 
第１ブロック 第２・３ブロック 第４・５ブロック 

出席者 

駒村代表理事 

尾籠副代表理事 

第１Ｂ：１４社 

第３Ｂ： ４社 

第４Ｂ： 1社 

 

計１９社 

事務局 梅本、塚原 

駒村代表理事 

宇津野副代表理事 

第１Ｂ： ２社 

第２Ｂ： ９社 

第３Ｂ： ８社 

第４Ｂ： 1社 

計２０社 

事務局 梅本、塚原 

駒村代表理事 

宇津野副代表理事 

第１Ｂ： １社 

第３Ｂ： １社 

第４Ｂ： ６社 

第５Ｂ： １社 

計９社 

事務局 梅本、塚原 

 

２ 議  題 

 議事進行については、代表理事が議長を務めた。 

会議では議題の（１）地域や業務活動等における課題及び意見・要望について 

説明後、出席者の全員から、自己紹介と各議題に対する意見・要望又は提案等を順次行

った。(２)、(３)については、一括して説明し質疑応答が行われた。 

最後に議長から協議会として、問題解決に向け、今後も関係機関と連携しながら対応等

していくので、会員の方々のご協力をお願いした。 

 

 〈議題〉 

（１）地域や業務活動等における課題及び意見・要望について 

（例） 

  ①道路関係                 ⑤交通規制・交通安全関係 

  ②雨水排水関係              ⑥防犯関係 

  ③上水道・下水道関係          ⑦防災関係 

  ④除草、樹木の枝の除去などの環境関係   ⑧その他 

 

（２）当協議会の運営に対する意見・提案等について 

（例） 

 ①行事関係           ⑥情報発信、情報提供関係 

  ②会議関係           ⑦地域との連携関係 

  ③講習関係           ⑧事務局の体制、役割関係 

④役員、各種委員関係    ⑨その他 

  ⑤交流・親睦関係 
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（３）その他（今後、取組むことを予定している事項） 

① 運搬物の落下・飛散及び荷崩れ防止に関する啓発について 

② 速度遵守と譲り合いを通じた交通安全の啓発について 

③ 環境美化の推進について 

   ④ 連絡制度の創設について 

〈報告事項〉 

  （１）関係機関への要望活動報告の件 

 

今回のブロック合同会議において出された意見・要望及び提案等 
（１）地域や業務活動等における課題及び意見・要望について 

《道路関係》 

《雨水排水関係》 

・コスモテック付近の道路冠水は、整備後良くなったが、やはり大雨となると水位があが

る。 

・本管の排水処理能力はどうなっているのか。 

《上下水道関係》 

・上水道の整備を望む 

・井戸水が飲めない 

・水が白濁している。(㈱五関製作所) 

・梨の時期になると、水が濁る。(田端運輸㈱) 

《環境関係》 

・自社で樹木や枝の伐採を行い、雨水排水の妨げならないようにしている。 

・出入り業者と思われるトラックに、ゴミや産廃物を敷地内に投棄されるので、各社で出

入り業者に指導してもらいたい。(㈱コスモテック） 

・加盟社以外の除草の対処は、どうしたらいいのか。(千葉共同アスコン) 

・千葉共同アスコン付近、草が覆われている。土砂の回収をしてもらいたい。 

・白井市に道路の除草を依頼していたが、梨マラソン前にやっとやってもらえた。 

 

《交通規制・安全関係》 

・中建サービス交差点に危険を感じ、早期にアクセス道路開通をお願いします。 

・大型車のスピードの出し過ぎ 

・競輪の練習など自転車の走行が多く危険なので、名内橋に信号機の設置要望。 

・大型車通過後の振動による過積載が疑われる。(富士スチール㈱) 

・道路に荷崩れしている事があり、気付いた従業員らで片付け作業をした。（フジテック㈱） 

・道路に６ｍｍ位のビスが落ちており車がパンクした(今年２件) （フジテック㈱） 

・畠山金属付近のＹ字路は、薄暗い夕方は、ヘッドライト無しでは見ずらい。 

 注意喚起になる道路地面の標識があるといい。 

・信号無視や信号が黄色になってスピードをあげて突っ込み危険を感じる。 

のぼり以外で啓発できないか。(㈱京葉興業) 

・㈱平林付近の一時停止線が消えている。 

・渋滞を緩和してほしい。(㈱竹森工業) 

・歩道の草が伸びて、自転車が車道に飛び出てきて危険。(㈱京葉興業) 

・白井市にも協力を得て、バスの延長をお願いしたい(㈱白井シーエムビー) 

・森田工業所付近、センターラインが出来たが、逆に出会い頭でぶつかりそうになり危険
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を感じる。 

・和光サービス付近、大雨が降るとすぐ冠水。そこに入ってくる車を気づいた時に止めて

も入ってくるので、のぼりなどで注意喚起など対策して欲しい。 

 

《防犯灯関係》 

・日本酒類販売付近の外灯や反射板の要望。 

・光栄プロテック付近外灯の要望。 

・不法投棄、治安の心配(こわされた金庫の不法投棄があった) 

《防災関係》 

・AED使用方法等を取り入れた防災訓練をしてほしい。 

・公民センターが避難所になっていたので、避難勧告が出てる場所等の通知があれば事務

局から流してほしい。 

・薄暗くなってから、駐車場に外国人２人が現れ立っている。通報するかどうか迷ってい

る。（㈲五栄工業） 

《その他》 

・共通問題の解決に向けた交流事業。又は問題のテーマに沿った会議。 

 問題をホームページでチャット等で行うとアクセス数も増えホームページの活性化にも

なる。 

・近隣会社から錆か砂のようなものが飛散し車両に付着したので、市にも相手にも相談し

てるが、対処がない。(3～4 年位前から)どのような対策をしたらよいのか。(トヨタカロ

ーラ千葉㈱) 

・白井市のマスタープランが進捗状況が知りたい。 

・交通の便が悪く人材確保に困難。 

・工業団地内での、市が設置している防犯カメラはあるのか。 

・自社で、防犯カメラを安価で設置している(3,000円～) 

 

（２）当協議会の運営に対する意見・提案等について 

・法改正に伴う新規の講習開催を取り入れてほしい。(化学物質管理者・保護具着用管理者） 

・人気のある講習会は、年 2回開催して欲しい。(5ｔ以上) 

・協議会ホームページの動きが遅い。 

・移動時間がかかるため、ウェブ会議を取り入れてほしい。 

・のぼり旗を作成していただき、効果があった。 

・ポイ捨ての相談をしたところ、迅速な対応していただいた。(大和油脂工業㈱) 

 

 

 

 

（順不同、同様の意見等が複数あるが、要旨をまとめて表示） 
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〖 今回のブロック会議に伴い文書で出された意見・要望等 〗 
 

１．地域の課題等について 
 

① 河原子街道の道路状態が悪く、トラックがバウンドすることもあります。 

オーツケミカル㈱ 

② 当社の周辺道路における道路冠水の一要因として、Ｕ字溝に雑草が生え放置されて

いる事が考えられます。当社では、社会奉仕の一環として３ヶ月に１度程度、除草や

泥土の撤去を実施していますが、他者さんでは難しい様子です。 

行政等に働きかけ対処してもらえないでしょうか。(春と秋の一斉清掃では、降雨量

の多い６月から１０月はＵ字溝に雑草が生え放題になってしまっている。） 

吉永機械㈱ 

③ 弊社の建物の耐震性が不十分の可能性も考えられると思いますが、重量物を積載し

た大型車が通過後、建物が地震のように揺れます。 

過積載のトラックが走っている可能性も考えられます。トラックの過積載は道路を

傷める原因となりますので、のぼり旗などで注意換気をお願いします。 

富士スチール㈱ 

④ 歩道が雑草におおわれてしまい歩くのが困難な箇所がある。側溝からも雑草が生え

ており、歩道のほうへ伸びている。降水量が多いと側溝から水が歩道のほうへあふれ

てしまう。夏場、白井市役所のほうで草刈りしてもらえないでしょうか？ 

㈱サニーカラー 

 

２．当協議会の運営等について 
 

① ハザードマップの作成など白井工業団地の安全安心のために、非常に良くやって頂

いています。 感謝申し上げます。 

 富士スチール㈱ 

② 年間で資格取得講習会などを計画していただいていますが、最新の改正による講習

会などを計画に追加していただきたい。(化学物質管理者・保護具着用管理者など） 

㈱土井製作所 

 

３．その他について 
①  隣接工場からの排出物について、過去に２回市役所を通し改善依頼したが、改善さ

れない。健康被害も考えられるので早期改善してもらいたい。どのような方法がある

か知りたい。                                           トヨタカローラ千葉㈱ 
 

   

以上 


